

Bremen, den 15.12.2022

B e s c h l u s s des Beirates Neustadt vom 15.12.2022

Stellungnahme für den Erhalt des ehemaligen Gleichrichtergebäudes in der Meyerstraße

Der Beirat hat den Wunsch, mit der BSAG über die Möglichkeit eines Erhalts und einer Nachnutzung des bisherigen Gleichrichtergebäudes in Kontakt zu treten. Der Beirat würde einen Abriss sehr bedauern.

Begründung:

Das Gebäude ist prägend für den Zugang zum Buntentorsviertel und markiert den Zugang zur Kleinen Weser/Werdersee. Im Stadtteil besteht Interesse am Erhalt des Gebäudes, etwa für kulturelle und soziale Nutzungen. Der Beirat bittet die BSAG um eine Vermittlung an die Zuständigen für dieses Sondervermögen und ruft dazu auf, dass dort zunächst keine entgegenstehenden Entscheidungen getroffen werden. (einstimmig)

gez. Martin

Uwe Martin (Ortsamtsleiter)